La rectora de la UV destaca la importancia del futuro Parque Científico de Ontinyent - Las Provincias - 18/06/2019

La rectora de la UV destaca la importancia del futuro Parque Científico de Ontinyent

Señala, junto con el alcalde, que esta instalación servirá para apoyar la innovación en las empresas de la ciudad y la comarca

:: A. TALAVERA

⊠ laribera@lasprovincias.es **ALZIRA.** El alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez, y la rectora de la UV, Mavi Maestro, han coincidido en destacar la importancia del futuro Parque Científico de Ontinyent como herramienta para apoyar la innovación en las empresas de la ciu-dad y la comarca. Tanto el alcalde como la rectora participaban el pa-sado el viernes en el acto de graduación universitaria 2018/2019 de las titulaciones de Educación Infantil, Administración y Dirección de Em-presas y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que tenía lugar en el Teatre Echegaray.

Allí, Mavi Maestro ha manifesta-do que en la nueva legislatura que ahora comienza «vamos a seguir tra-bajando para crecer en el Campus de Ontinyent, un crecimiento que va emparejado al apoyo del Ayuntamiento y de Caixa Ontinyent, y que no queremos circunscribir a las titulaciones sino a otros aspectos como el Parque Científico, vinculado al emprendimiento y las empresas». Jorge Rodríguez ha señalado que

el Parque Científico «es uno de los retos a los que vamos a trabajar con mucha ilusión, ya que la transferencia del conocimiento es una de las tres misiones principales de la universidad. Las otras dos son formar a la ciudadanía, una misión que se atiende con los grados que se ofrecen en la ciudad; y la tercera es la investigación, aspecto que está atendiendo a los nuevos laboratorios dotados en el Campus de Ontinyent con el millón de euros recientemente invertidos para habilitar y equi-par la planta subsótano del aulario

Cabe recordar que el Parque Científico de la Universidad de Valencia (integrado por un personal formado mayoritariamente por licenciados o doctores de la UV), que está



Autoridades asistentes al acto de graduación. :: LE

Ontinyent amplía las ayudas al transporte a FP y Especial

El alumnado de Formación Profesional y de Enseñanzas de Régimen Especial de Música, Danza y de Artes Plásticas y Diseño, podrá acogerse a las ayudas al transporte convocadas por el Avuntamiento de Ontinvent, que hasta ahora sólo eran para estudiantes universitarios. El concejal de Educación, Óscar Bo rrell, explicaba que «incluir la FP y las enseñanzas responde a la vocación educadora del Gobierno de Ontinyent, que no puede dejar de colaborar en facilitar el

acceso de todos a la formación que más prefieran «, manifesta-ba. Así, del 1 al 15 de julio todo el estudiantado universitario que curse estudios en todos los centros del sistema universitario valenciano, y sus centros adscritos. así como alumnado matriculado durante el curso escolar vigente en institutos y centros superiores de enseñanzas especiales. ubicados todos ellos fuera de la ciudad de Ontinyent, podrá soli-citar estas ayudas. La adjudicación de estas ayudas se realizará en régimen de concurrencia competitiva. El alumnado deberá acreditar que están matriculados durante el curso escolar en al menos el 50% del curso lectivo fuera del municipio.

previsto que se ubique en los terrenos adyacentes del aulario nuevo, está gestionado por una fundación de carácter privado, sin ánimo de lucro y que sirve al interés general. Es potestad del parque admitir el desarrollo de los proyectos planteados por las empresas sobre la base de unos criterios técnicos y de viabilidad, y se ofrecerá un servicio de asesoramiento técnico y científico a las empresas beneficiarias

En este sentido, se sigue trabajan en la innovación como rasgo esencial para el crecimiento y la mayor competitividad de las empresas en esta zona de la provincia de Valen-cia donde el tejido empresarial es clave en la economía y en el desarrollo de la Vall d'Albaida.

En cuanto a la graduación, tanto Jorge Rodríguez como Mavi Maestro felicitaban del alumnado que ha finalizado sus estudios en el Cam-

pus de Ontinyent. El alcalde destacaba que «Ontinyent, para poder ha-cer frente a los retos del futuro, debe seguir haciendo una apuesta seria por la formación y la educación. Hoy es un gran día y muy simbólico como ciudad universitaria que somos», ha declarado el alcalde

La rectora ha apuntado que en Ontinyent «ya tenemos una buena cantidad de titulados en ramas muy importantes del conocimiento, a los que se añadirán también los de Enfermería el próximo año. La universidad está volviendo a la sociedad buenos y buenas profesionales y en

ese camino debemos seguir». Ontinyent cuenta con una amplia oferta universitaria que se enpila oferta universitaria que se en-carga de ir ampliando para ser una importante sede de la UV y conse-guir así ser una ciudad volcada con la educación y la innovación para seguir creciendo.